
 

 

PROCÈS-VERBAL 

Conseil d’établissement 
Quatrième réunion (ordinaire) de l’école secondaire de l’Odyssée 

Tenue à Valcourt, le 27 janvier 2025 
 

 
Présents :  Absents :   

Stéphane Bernier Enseignant Marianne Chartier Communauté 

Manon Dubois Enseignante   

Julie St-Hilaire Présidente   

Audrey Jetté Secrétaire   

Katherine Thibault Soutien   

Ludovick St-Laurent Directeur   

Caroline Lacroix Parent Invités :  

Geneviève Simon Vice-présidente   

Dany Senay Parent   

Maxim Bouthillette Élève   

Marilie Lapierre-Boisvert Élève   

Andrée Belzile Enseignante   

Michel Benoit Communauté   

 

1. Ouverture de la réunion 

Ludovick St-Laurent constate le quorum et ouvre la séance à 18 h 33.  

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour           27-CE-2024-2025 

Ludovick St-Laurent nous présente l’ordre du jour. Il est proposé par Michel Benoit :  
QUE l’ordre du jour de la séance soit adopté tel que présenté. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

3. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 16 décembre 2024        28-CE-2024-2025 

Il est proposé par Stéphane Bernier : 
QUE le procès-verbal de la réunion du 16 décembre 2024 soit adopté tel que présenté. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

4. Suivis au procès-verbal 

Le suivi concernant la diffusion de la grille-matière n’a pas été fait. Une entrevue à eu lieu pour 
la personne pivot entre les écoles et le communautaire. Cependant, celle-ci n’a pas été 
concluante. Nous sommes encore en train d’amasser les cv pour le technicien en loisir. 

Julie St-Hilaire arrive à 18h36. 
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5. Question du public 

Il n’y a pas de public. 

6. Point d’information du conseil des élèves 

• Organisation des activités de la Saint-Valentin 

• Activités cabane à sucre 

7. Budget               29-CE-2024-2025 

Ludovick St-Laurent nous présente le portrait de mi-année du budget 24-25. Il fait également un 
suivi concernant les compressions ministérielles prévues (4 279$) et les dons que nous avons 
reçus depuis le dernier CÉ. 

• 500 $ du CJE pour le conseil des élèves. 

Il est proposé par Carole Lacroix: 

QUE la somme reçue serve au conseil des élèves comme il était prévu. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

8. Logo Odyssée – Démarche de consultation                      30-CE-2024-2025 

Ludovick St-Laurent propose une démarche de consultation afin de sélectionner le nouveau logo 
de l’Odyssée. Il est proposé par Caroline Lacroix: 

QUE la démarche de consultation soit adoptée telle que présentée, et ce, en utilisant le modèle 
de question 1 et avec le texte de présentation modifié. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

9. Suivi – Travaux de rénovation 

• Cafétéria retardée 

• Infiltration d’eau dans les locaux 2011 et 2012 

• Les élèves et les membres du personnel du pavillon 2 seront relocalisés au pavillon 1 au 
mois de mars prochain 

10. Critère de sélection des directions 

Ludovick St-Laurent demande aux membres du conseil d’établissement d’établir la liste des 
compétences professionnelles dignes d’une bonne direction d’établissement. Il quitte la 
rencontre pour que tous soient à l’aise d’émettre leur opinion. 

11. Consultation en biens et services 

Ludovick St-Laurent présente les besoins de l’établissement qui ont été ciblés et il demande 
l’avis des membres. Voici les points importants pour les membres du CÉ : 

• Surface de sport extérieure 

• Séparateur dans le gymnase 



 

 

PROCÈS-VERBAL 

• Fenêtres du pavillon 2 

• Système de caméra de surveillance 

12. Demande de sortie éducative           31-CE-2024-2025 

Ludovick St-Laurent présente la demande de sortie pour l’activité de la SAGNU. 

Il est proposé par Katherine Thibault : 

QUE la demande de sortie soit approuvée telle que présentée. 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 

13. Point d’information de la direction 

• Report du diner de Noël 

• Portes ouvertes et accueil des futurs élèves annulés en raison des rénovations 

o Un petit groupe d’élève de secondaire 1 représentera l’Odyssée lors de la visite 
des écoles primaires de la région 

14. Varia 

Il n’y a pas de varia 

15. Questions du public 

Il n’y a pas de public. 

16. Correspondance/informations 

Il n’y a pas de correspondance 

17. Date de la prochaine rencontre 

La prochaine rencontre aura lieu le 24 février, à 18h30. 

18. Levée de la réunion 

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, la séance prend fin à 19h53. 
 
 
 

   

Signature de la présidente  Signature du directeur 

 


